

HÜPPE Badewannenabtrennung

HÜPPE bath screens

Volle Funktionalität für Ihr Bad

Ihre Dusche ist keine Dusche? Sie haben eine Badewanne und wünschen sich zusätzlich die Möglichkeit voll funktionsfähig und spritzgeschützt duschen zu können? Mit der passenden Abtrennung wird auch Ihre Badewanne zum Duschbereich für neue Kraft und Inspiration. Entdecken Sie die vielfältigen Möglichkeiten: Einteilig, zweiteilig, dreiteilig, ob mit festem Segment oder ohne, mit Seitenwand oder ohne, als Schwingtür, Schwingfalttür oder Gleittür – HÜPPE bietet optimale Badewannenlösungen für jedes Badezimmer.

Unrivalled functionality for your bathroom

Your shower isn't a shower? Do you have a bath and would also like to make full use of your shower without splashing? With the right screen, your bath will be transformed into a shower enclosure where you can source new strength and inspiration. Discover the manifold possibilities: one-piece, two-piece, three-piece, whether with or without a fixed segment, whether with or without a side panel or with a swing door, folding swing door or sliding door – HÜPPE has the right bath screen for any bathroom.

Badewannenabtrennung 501 Design pure, 1-teilig mit festem Segment

501 Design pure, bath screen 1-panel with fixed segment



Badewannenabtrennung Design pure, 3-teilig

Design pure bath screen, 3-panel

Nahezu jedes Markenprodukt ist auch als Badewannenmodell herstellbar. Fragen Sie nach oder schauen Sie auf www.hueppe.com.

Almost all brand products can also be made as bath models. Just ask us or visit www.hueppe.com



Badewannenabtrennung Solva Schwingfalttür
Solva bath screen folding swing door

HÜPPE

Badewannenabtrennung

HÜPPE bath screens



Badewannenabtrennung Combinett 2, 2-teilig

Combinett 2 bath screen, 2-panel

Combinett 2

Die Scharniere dieser Badewannenabtrennung ermöglichen es, die Abtrennung komplett an die Wand zu falten.

The hinges of the bath screen enable it to be folded completely against the wall.



Combinett 2

Morgens Dusche, abends Vollbad – das ist auch in einem kleinen Bad möglich.

A morning shower, an evening bath – no problem, even in smaller bathrooms.